
CONSIGLIO DI SEZIONE 13 gennaio 2025 
 
Presenti:  
 
Alberto Masoni  
Mura Daniele 
Andrea Contu 
Bruno Golosio 
Carlo Flore 
Maria Assunta Lecca 
Mauro Arba 
Murgia Francesco 

Walter Bonivento 
Giacomo Maria Galimberti 
Umberto D’Alesio 
Matteo Cadeddu 
Francesca Dordei 
Marcellino Tuveri 
Corrado Cicalò 
Adriano Lai  

Maria Grazia Dessì 
Angelo Loi 
Andrea Lampis 
Paola Musu 
Marcello Lissia 
Viviana Fanti 
Giuseppe Bozzi 
Carlo Puggioni  

 
Relatore: Alessandro Cardini 
 
Inizio consiglio ore 11:05 
 
DAL DIRETTIVO  
 
Il 19 e 20 dicembre al direttivo inizialmente non era presente Zoccoli perché impegnato in altra 
sede, quindi, ha iniziato Dosselli che ha parlato del PNRR e in particolare dell’estensione dei 
contratti PNRR previa verifica della copertura e se non superano i 35 mesi.  
Le proroghe devono essere chieste con due mesi di anticipo. 
Cagliari ha richiesto i rinnovi per tutti e tre i contratti PNRR a TD fino alla fine del progetto, 31 
dicembre 2025.  
Dal resoconto delle attività del 2024, Dosselli è sostanzialmente contento dello stato 
dell’INFN.  
Il Direttore mostra una slide in merito a risultati interessanti su Belle2 anche se ci sono molte 
problematiche con la macchina. A breve verrà fermata per 10 mesi per miglioramenti. 
 
La Barracco ha parlato delle attività dell’INFN in Consorzi e Fondazioni (in totale 56) che 
essendo così numerose, causano problemi per la presenza alle frequenti riunioni in relazione 
a chi deve partecipare. È necessario un referente in ogni struttura.  
 
Viene mostrata una slide con grafici sulla Ricognizione Dottorato.  
Crescita borse totali, raddoppiate negli ultimi dieci anni in tutte le università. Noi siamo 
sostanzialmente stabili, la valutazione è positiva. Le slide sono state commentate da Masoni, 
D’Alesio, Cadeddu.  
Si è parlato anche degli sbocchi professionali dei dottorandi nella ricerca. 
 
Zoccoli informa che gli Assegni di Ricerca non potranno più essere banditi, al momento non 
esiste attuativamente un’alternativa già attiva. Gli Assegni già in essere possono essere 
comunque rinnovati se previsto dal Bando. 
Gruppo di lavoro sulla 240 si è riunito due volte e suggerisce di abolire la valutazione nazionale 
a favore di una valutazione locale.  
Il Presidente ha mostrato delle slide con il sistema degli Enti pubblici di ricerca in Italia: da chi 
dipendono e come sono finanziati.  



Viene mostrato anche un grafico a torta con il FOE 2024 e viene mostrata l’evoluzione del FFO 
e del FOE nel tempo. 
Raffronto tra FOE 2024 con FOE 2016/2017 che sostanzialmente è invariato. 
Il taglio al MUR 2024 di 120 milioni non adrà sul FOE. 
La Legge di Bilancio contiene azioni come, ad esempio, un aumento del budget al CNR per 
finanziare il personale per tre anni. 
Approvato il progetto AIFactory. L’INFN sempre alla frontiera del supercalcolo. 
In gennaio viaggio in Francia della Bernini, ma è da confermare. 
 
ET 
Bilaterale con la Francia il 18 dicembre discussione su riorganizzazione di Virgo/Ego 
Firmato accordo con tedeschi di DZA 
Firmato accordo con ras per promozione di ET il 19 dicembre - evento on line 
 
Antonio Zoccoli è Presidente del comitato per la selezione dei Presidenti Enti di Ricerca. 
 
ALTRE COMUNICAZIONI DAL PRESIDENTE 
 
CERN 
Strategy: ultimo atto a Lugano/nominati due vice presidenti council 
 
Si continua a lavorare per iniziare a lavorare su Ubuy e Amazon 
Ai Laboratori Nazionali di LEGNARO direttore straniero Faical Azaiez 
Ai Laboratori Nazionali del Sud il 13 febbraio ci sarà un evento per festeggiare un neutrino 
superenergetico multi-PeV 
 
CC3M: la Scianitti ha fornito ottime informazioni in merito al progetto HOP triennale. Termina 
il prossimo anno. Distribuiti altri 750 kit e questionari. 
 
Ciuchini: finanziamento conferenze - informa che sono state finanziate tutte le scuole e le 
conferenze non uniche, tutto fatto secondo i criteri. 
 
Mauro Taiuti ricorda lo scomparso Prof. Enrico Beltrametti ex direttore sezione di Genova. 
 
In scadenza i revisori dei conti Consoli e Centra 
Piccozza congedo dopo 26 anni al Consiglio Direttivo. 
 
Accertamento della regolaritá dell’attività prestata dai Ricercatori e Tecnologi 
Emessi due bandi di concorso per 32 borse di studio totali. 
Bando nell’ambito del progetto INFN Summer camp per 45 premi a studentesse e studenti 
iscritti alla scuola secondaria di secondo grado nell’anno scolastico 2024/25 
Francesca Dordei e Viviana Fanti forniscono dettagli in merito. 
 
Approvata convenzione tra INFN e Università per la proroga del finanziamento di un posto di 
ricercatore. Matteo Tuveri per due anni. 
 
 
 



VARIE LOCALI 
 
Mostra su ET a Nuoro il 7 dicembre. È andata bene, ben fatta, la durata molto breve quindi poca 
affluenza. 
 
Bando FIS 4 (ERC italiani) scade il 27 qennaio alle 12. 
 
A breve scade il bando per funzionario di amministrazione a TD per la Sezione di Cagliari 
 
PROPOSTA DATE PER I CONSIGLI DI SEZIONE 2025 – mostrata slide 
 
Galimberti chiede informazioni in merito allo smaltimento dei rifiuti che vengono generati in 
officina. Convenzione tra Università e INFN per capire come smaltire ad esempio 50 litri di olio 
esausto. Se l’università ci chiede di pagare per lo smaltimento, paghiamo. 
 
ROUND TABLE 
 
Gruppo 1: Andrea Contu fornisce informazioni tecniche sui progetti di riferimento. Il 
documento deve essere finalizzato entro domani. Entro il 15 i coordinatori devono inviare i 
commenti. Come coordinatore scade a luglio. 
 
Commissione 4: Umberto D’Alesio spiega che anche loro hanno compilato il documento, 7/8 
pagine - domani elezione del presidente di commissione 4 
Lui terminerà come coordinatore a luglio, la proposta è di nominare verso maggio. 
 
CC3M: Francesca Dordei - per chi ha i Tutor che hanno terminato l’attività di 20 ore, certificare 
al Direttore che le ore sono state completate. 
 
CCR: Daniele Mura dice che non c’è niente di importante, stanno per finire il nuovo catalogo 
Apple dove probabilmente ci saranno in convenzione anche gli iPad. 
 
TT: Carlo Puggioni spiega informazioni sul trasferimento tecnologico, formazione di otto 
persone. 
 
Masoni spiega che per la candidatura di ET, il rapporto con aziende e imprese va rafforzato. A 
fine marzo ci sarà un evento. 
 
Servizio Meccanica: Marcellino Tuveri vorrebbe una riunione del servizio per mettere a fuoco le 
esigenze dei vari gruppi. 
 
Elettronica: Sandro Cadeddu è assente – durante le feste ha lavorato  
 
Calcolo e reti: è tutto a posto 
 
Prevenzione e protezione: Mauro Arba parla dei corsi che dirigenti e preposti devono seguire. 
 
Amministrazione: Maria Assunta Lecca informa che è stato chiuso il bilancio 2024 e aperto 
quello 2025, il portale è di nuovo utilizzabile.  I residui non sono ancora presenti. 



Chiede di fare molta attenzione alla chiusura delle missioni per non allungare i tempi di 
gestione. 
In merito agli ordini, massima attenzione al DDT che, all’arrivo della merce, dev’essere portato 
in amministrazione per essere protocollato.  
Non possiamo accettare e pagare la fattura senza il collaudo. Non vogliamo finire nelle liste 
nere dei fornitori. 
 
Rappresentanti del personale: Dordei Francesca 
RSU: Mauro Arba riferisce che ci saranno le elezioni locali – Carlo Puggioni ricorda che il MUR 
deve monitorare il precariato. 
 
Marcello Lissia chiede se la convenzione Università e INFN è già scaduta. Cardini informa che 
scade a fine febbraio. 
 
Fine consiglio ore 12:23 
 
Verbalizzatore: Annalisa Cocco 


